

# NOVEDADES YUCATÁN



VIERNES 8  
DE NOVIEMBRE DE 2019

Mérida • Yucatán

AÑO 1 • NO. 340

\$8.00

CON REORGANIZACIÓN ADMINISTRATIVA AHORRO DE 100 MILLONES DE PESOS ANUALES

## Reducen estructura del gobierno estatal

Novedades Yucatán/Mérida

Ante el reto que representa la disminución del presupuesto para el próximo año, el Gobierno del Estado se aprieta el cinturón y reducirá la estructura administrativa mediante la fusión de siete entidades.

Con esta medida, continúa el plan de austeridad que implementa el gobernador Mauricio Vila Dosal para hacer más eficiente el servicio público y generar mayores ahorros.

**Como parte del plan de austeridad, anuncian la fusión de siete dependencias, las cuales se integrarán a otras instancias, sin que se afecte la atención que brinda el Estado a la ciudadanía**

Las siete instancias gubernamentales que desaparecerán para integrarse a otras, se suman a otras ocho que se fusionaron como parte de la reorganización que se realizó al inicio de la actual administración estatal, para hacer un total de 15 dependencias las que ya han pasado por este proceso.

La medida representa un

ahorro de 100 millones de pesos anuales, por lo que al final de la administración se prevé ahorrar 500 millones de pesos.

Las acciones contempladas dentro de esta reorganización administrativa pública estatal no impactarán los servicios que brinda el Estado a la ciudadanía, por lo que se continuará propor-

cionando los bienes y servicios que actualmente dichas entidades brindan. Tampoco se afectarán los ámbitos de seguridad pública, procuración de justicia, obra pública, salud y educación.

Entre los cambios, el Instituto de Becas se incorpora a la Secretaría de Educación; la Junta de Asistencia Privada pasa a la Sedesol; la Casa

de las Artesanías se integra al IYEM; y los Institutos de Infraestructura Carretera y para el Desarrollo y Certificación de la Infraestructura Física Educativa y Eléctrica se fusionan con el Instituto para la Construcción y Conservación de la Obra Pública.

Gobierno P>5

LLEGA LE CHAMPLAIN

## Progreso, en ruta de crucero premier

Novedades Yucatán



El lujoso navío francés.

Novedades Yucatán/Progreso

Progreso recibió ayer por primera vez al lujoso crucero Le Champlain, de la naviera francesa Compagnie du Ponant, con lo que da inicio una serie de visitas para los próximos años y consolida al Estado en el sector turismo.

Con 152 pasajeros y 116 tripulantes a bordo, el barco de la única compañía francesa dedicada a los viajes en crucero por todo el mundo en clase premier, llegó a la terminal de cruceros de Progreso, donde el gobernador Mauricio Vila Dosal hizo un breve recorrido tras realizar el intercambio de placas con el capitán Yannick Herve Marié Simón.

Los arribos confirmados de Le Champlain para esta temporada invernal a Progreso son, además de ayer, el día 20 de noviembre, así como el 4 y 18 de diciembre y para 2020 se esperan arribos para los días 1, 15 y 29 de enero.

Cabe señalar que Progreso está incluido dentro de la ruta denominada los viajes "Tesoros Mayas", que incluyen Puerto Morelos, Quintana Roo y Puerto Dos Bocas, Tabasco.

Además, para llegar a estos puntos de México, el crucero parte desde Reykjavik en Islandia, pasando por Canadá y el norte de los Estados Unidos, específicamente Boston.

Sectores P>8

Novedades Yucatán



En la edificación de la moderna fábrica, la firma asiática destina 65 millones de dólares, se informó al poner en marcha los trabajos.

RECIBE NUEVO HUÉSPED CORREDOR INDUSTRIAL DE HUNUCMÁ

## Una realidad, inversión japonesa

◆ Arrancan obras de construcción de planta de autopartes de la empresa Uchiyama

Novedades Yucatán/Mérida

La empresa japonesa Uchiyama Manufacturing Corporation comenzó la construcción de su planta de autopartes en el Estado, trabajos que puso en marcha ayer el gobernador Mauricio Vila Dosal y el

presidente de la compañía, Kenzo Uchiyama, en presencia de Kazuhito Nakamura, consejero de la Embajada de Japón en México.

En la edificación de la moderna fábrica se invierten 65 millones de dólares (1,300 millones de pesos) y dará paso a la generación de mil empleos directos y 5 mil indirectos en los próximos 5 años.

Hay que recordar que el establecimiento de la marca nipona en Yucatán es

resultado de la misión de negocios que realizó el gobernador hace casi un año por Japón y Corea del Sur, al tiempo que viene a reiterar la confianza que la iniciativa privada local, nacional y extranjera ha puesto en el Estado.

La fábrica se construye en un predio de 60 mil metros cuadrados (m<sup>2</sup>), denominado Parque Industrial Central Business Park (CBP), dentro del corredor industrial de Hunucmá.

Se trata de la primera factoría de la compañía asiática en México y estará orientada a la fabricación de sellos o empaques estáticos y dinámicos para motores de vehículos, a través del empleo de tecnología de vanguardia.

Las piezas producidas en estas instalaciones serán exportadas a Estados Unidos, Centroamérica, Sudamérica y Asia, por vía marítima desde el Puerto de Progreso.

Gobierno P>5

REPORTAJE

HOY ABRE SUS PUERTAS LA FERIA YUCATÁN

Inicia la edición 45 del escaparate comercial más importante del Sureste de México

P>5 y 7



OPINIONES DE HOY

◆ Rolando Bello Paredes, Alejandro Castro Escalante, Daniel Uicab Alonzo, Uuc-Kib Espadas Ancona, Héctor Trejo S. P>2-3 ◆ Guadalupe Loaeza, Salvador García Soto, Edgar Elías Azar País P>4

SÍGUENOS EN LAS REDES

novedadesyucatan.com



NOVEDADES YUCATÁN



PAÍS



INTERESA EL TREN MAYA A SLIM, HANK, SALINAS PLIEGO...

◆ Tras reunión con AMLO, miembros del Consejo Asesor Empresarial del Presidente expusieron interés por participar en licitaciones

◆ Llega hoy López Obrador a Yucatán para tratar plan ferroviario P>1

PAÍS

POLÉMICA ELECCIÓN EN EL SENADO

Designan a Rosario Piedra Ibarra como titular de la CNDH para los próximos cinco años

P>2



ESPECTÁCULOS



MAGO DE LA GASTRONOMÍA

Como parte de su gira por México, el reconocido chef Graham Campbell imparte Master Class en la ciudad P>3

MÉRIDA

EL INFONAVIT DARÁ CRÉDITO A ALARIFES

Se espera que este programa del instituto inicie funciones en la entidad en 2020

P>4